

2024-02-23

Dirigentes del PAN y PRI lamentan actos de "intimidación" de la fiscalía de la Cdmx contra Taboada

Autor: Silvia Arellano

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/dirigentes-pan-pri-lamentan-actos-fgj-cdmx-taboada>

Los presidentes nacionales del PAN y PRI lamentaron la campaña de "intimidación" por parte de la Fiscalía de la Ciudad de México contra el candidato de la oposición a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada.

El candidato del PAN, PRI y PRD denunció un intento de intimidación por la presencia de agentes de la Policía de Investigación de la capital del país, quienes se presentaron en su casa en un vehículo sin identificaciones oficiales para notificarle un apercibimiento en relación con una denuncia presentada por una ex trabajadora por presuntas amenazas.

El presidente del PAN, Marko Cortés se pronunció a través de redes sociales, y señaló que la Fiscalía capitalina "solo sirve para amedrentar, perseguir opositores y cumplir caprichos de Martí Batres, mientras la ciudad se cae a pedazos".

Y añadió: "¡Ya basta! Pónganse a trabajar. Todos los días hay asaltos, homicidios, gente sufriendo por medicinas, el metro cayéndose y ustedes solo preocupados por intimidar a quienes piensan distinto. Lo bueno es que ya se van... Todo el respaldo amigo Santiago Taboada. Están muy preocupados porque les vamos a ganar".

En tanto, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno manifestó su solidaridad con Taboada ante los recientes actos intimidatorios por parte de la Fiscalía capitalina y del Gobierno de la Ciudad de México.

"De la noche a la mañana la Fiscalía de la Cdmx arma carpetas exprés en contra de opositores, con esa misma inmediatez debería atender las miles de denuncias de ciudadanos que a diario son víctimas de la inseguridad en la Ciudad, por culpa de la ineptitud de los gobiernos de Morena".

A través de un mensaje en su cuenta de X, el dirigente del tricolor señaló: "Taboada, no estás solo. Son tiempos de luchar por un mejor futuro para la Cdmx. Estamos frente al último estertor de un monstruo que agoniza. #YaSeVan".

CHZ